
Pressemitteilung

Alexander Rahr
2054 – Putin decodiert
Politthriller

Verlag Das Neue Berlin
400 Seiten, geb.
24,00 €
ISBN 978-3-360-01341-5

auch als E-Book erhältlich

Alexander Rahr
1959 in Taipeh geboren, ist Osteuropa-Historiker, Politologe, Publizist und einer der führenden deutschen Russlandexperten. Nach dem Studium in München war er ab 1982 als Analytiker tätig, u.a. 18 Jahre lang für die Deutsche Gesellschaft für Auswärtige Politik. 2004 bis 2015 saß er im Lenkungsausschuss des Petersburger Dialogs. Er ist Autor mehrerer Sachbücher, u.a. »Der kalte Freund. Warum wir Russland brauchen« (2011). Rahr ist Träger des Bundesverdienstkreuzes.

Rahr ist der bekannteste Russland-Experte – jetzt verpackt er sein Wissen in einen mitreißenden Politthriller

Viele fragen sich mit bangem Blick gen Moskau: Was geht da vor sich im Kreml? Wird Putin als »König Eurasiens« bald die Weltherrschaft an sich reißen? Russland-Insider Alexander Rahr wagt das Gedankenexperiment in einem Politthriller mit Science-Fiction- und Mystery-Elementen. Er schickt seine Protagonisten in die Hinterzimmer der Macht, um ganz tief blicken zu lassen in das Geplänkel der Strategen in Russland, Europa und der Welt. Die realen Ränkespiele werden auf verblüffende Weise mit der Frage verwoben: Was wäre, wenn – nicht nur – Putin tatsächlich über Geheimwissen über die Zukunft der Menschheit verfügt?!

